

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Bomberos renueva alerta sobre el edicto del fuego y advierte sobre riesgos en medio de la ola de calor

Salto



Publicada el: 02/01/25	Visitas: 142
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 107	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/bomberos-renueva-alerta-sobre-el-edicto-del-fuego-y-adviert e-sobre-riesgos-en-medio-de-la-ola-de-calor_13309.php



Salto

Bomberos renueva alerta sobre el edicto del fuego y advierte sobre riesgos en medio de la ola de calor

Bomberos emiten nueva advertencia sobre el edicto del fuego y señalan los peligros en plena ola de calor

Edicto del Fuego: Prohibición de Quemadas y Fogones en

Salto

Con la llegada de las altas temperaturas características de la temporada, el Edicto del Fuego establece la prohibición de realizar quemas y fogones al aire libre sin antes adoptar las medidas necesarias para prevenir incendios forestales. Ante la perspectiva de un incremento en los riesgos de incendios, se hace un llamado a la población a tomar precauciones adecuadas.

Recomendaciones Generales

La normativa, vigente hasta el mes de abril, prohíbe de manera terminante cualquier tipo de quema en zonas urbanas o descampados, incluyendo restos de podas y basura, a menos que se cuente con la autorización previa de Bomberos.

La combinación de suelo seco, altas temperaturas y condiciones de viento puede dar lugar a focos de incendio incontrolables, especialmente en áreas con alta vegetación.

Este edicto se fundamenta en la importancia de la prevención, considerando que los meses de diciembre a marzo son particularmente críticos en cuanto a incendios tanto forestales como en viviendas.

Cuidado en Campamentos y Hogares

Las recomendaciones también están dirigidas a quienes disfrutan de campamentos o salidas al aire libre.

Se aconseja rodear el fogón con piedras y tener siempre a mano un balde con arena.

Es fundamental no abandonar el lugar (ya sea en el monte o en el camping) con fuego encendido, ya sea en parrilleros o directamente en el suelo. En lo que respecta al ámbito doméstico, es vital verificar las conexiones eléctricas al instalar equipos de aire acondicionado o ventiladores, evitando sobrecargar los tomacorrientes para prevenir recalentamientos o cortocircuitos. Además, se recomienda no dejar equipos encendidos en ausencia de personas en el hogar y, mucho menos, permitir que niños utilicen ventiladores o acondicionadores de aire sin supervisión.

La colaboración de toda la comunidad es esencial para mantener la seguridad y prevenir incidentes en esta época del año.

Tomemos conciencia y actuemos con responsabilidad.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

BOMBEROS RENUEVA ALERTA SOBRE EL EDICTO DEL FUEGO Y ADVIERTE SOBRE RIESGOS EN MEDIO DE LA OLA DE CALOR

Bomberos renueva alerta sobre el edicto del fuego y advierte sobre riesgos en medio de la ola de calor

Tags

incendios, bomberos, prevenir, fogones, equipos, temperaturas, recomendaciones, forestales, peligros, ventiladores, advertencia, campamentos

Noticias relacionadas

- 4.7 * Bomberos incorpora a su flota cinco modernos camiones autobomba destinados a combatir incendios forestales
- 4.4 * Bomberos revela un ambicioso plan para prevenir incendios forestales en la inminente temporada de verano
- 3.7 * Bomberos activa el plan de prevención para el verano con el lanzamiento del Edicto del Fuego
- 4.0 * Perú declara estado de emergencia en tres regiones amazónicas ante la amenaza de incendios forestales
- 4.4 * Incendios forestales se propagan en el oeste de Estados Unidos, envelopando a Los Ángeles en una densa capa de humo
- 4.7 * Ministerio de Salud Pública recomienda a personas con problemas respiratorios evitar el aire libre por el humo de incendios forestales
- 4.1 * Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de los devastadores incendios de la Amazonia
- 4.1 * Sequía sin precedentes azota Brasil, llevando a sus ciudades a enfrentar niveles de humedad que recuerdan a los del desierto

- 3.9 * Bomberos suma a su flota cinco modernos camiones autobombas-tanque para enfrentar incendios urbanos y forestales con mayor eficacia
- 4.8 * Cambio climático provoca un aumento alarmante de 41 días de "calor extremo" en 2024, revela un nuevo informe

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo